

IXe année

MONTRÉAL, JUILLET 1892

No 3

REDACTEUR EN CHEF : LE DR J.-I. DESROCHES. SIEGE DE L'ADMINISTRATION: 25, RUE SAINTE-THERESE.

BOITE 2027, BUREAU DE POSTE.

Le choléra en Asie et en Europe.—Le choléra et l'isthme de Suez.—
L'hygiène des campagnes.—Le Paris souterrain.—Purification de l'air. — Questions et réponses. — Catéchisme d'hygiène privée. —
Varia: Collège des Médecins et Chirurgiens de la province de Québec; effets bizarres des fraises; 4ème Congrès internationnal contre l'abus des boissons alcooliques à la Haye le 8 septembre 1892.

LE CHOLERA (*) Comment le prévenir et le combattre

1. Que chacun se protège, et aide a la protection commune.—L'apparition récente du choléra en Europe, et la possibilité prochaine de son arrivé au milieu de nous, rendent nécessaire l'exposition de certains faits, bien établis du reste, concernant cette maladie et son mode de propagation. Malgré que le Choléra ait été rare en Amérique, depuis plusieurs années, il ne faut pas oublier qu'il peut apparaître soudainement parmi nous. Le seul moyen de le combattre avec succès, c'est de détruire tous les foyers où il peut s'alimenter. Le Choléra, c'est un fait aujourd'hui reconnu, se propage surtout par la malpropreté, et par la consommation d'une eau malsaine ou d'un lait impur.

^(*) Le Conseil Provincial d'Hygiène fournira gratuitement des copies de la présente circulaire à tous ceux qui lui en feront la demande. S'adresser au Secrétaire, No 76 rue St-Gabriel, Montréal.